

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



PLOUFRAGAN, LE 22 JUIN 2024

LE MAG' DES ANNEES COLLEGE

LE DÉPARTEMENT REMERCIE LES JEUNES ILLUSTRATEURS DU MAG'!

Ce samedi 22 juin, Jean-René Carfantan et Christine Orain-Grovalet sont partis à la rencontre des jeunes ayant participé à la création des illustrations du N°5 du Mag' des années collège qui avait pour thématique l'information et les médias. Pour rappel, une trentaine de jeunes inscrits aux ateliers de dessin de l'espace Victor-Hugo de Ploufragan et l'association Le Cercle à Saint-Brieuc avaient participé à cette expérimentation.

Depuis 2022, le Département des Côtes d'Armor publie Le Mag', l'info des années collège en Côtes d'Armor. Créé pour accompagner les jeunes Costarmoricains et Costarmoricaines de la 6^e à la 3^e, ce magazine semestriel est conçu de façon participative et diffusé deux fois par année scolaire dans les collèges publics et privés du territoire.

UN MAGAZINE TOUJOURS + PARTICIPATIF

« Depuis le lancement du Mag' en avril 2022, la participation des ados est au cœur du projet. Pour chaque numéro, des dizaines de collégiennes et de collégiens s'impliquent, à travers des ateliers, dans la rédaction de certains articles et la définition des sujets. Depuis quelques numéros, le Département a souhaité aller encore plus loin en proposant aux élèves de contribuer à l'illustration du magazine. Pour le N°5, dont le dossier était dédié à l'information et aux médias, nous avons choisi de solliciter les jeunes de l'espace Victor-Hugo de Ploufragan et de l'association Le Cercle de Saint-Brieuc par l'intermédiaire de Jean-Christophe Balan. Je tiens aujourd'hui à les féliciter pour leur implication, leur travail et leur créativité », a déclaré **Jean-René Carfantan**, vice-président du Département délégué à l'éducation et à l'éducation populaire.

Ce samedi 22 juin, l'espace Victor-Hugo a organisé un temps fort afin que les élus du Département puissent remercier les jeunes pour leur participation à l'illustration du Mag' par une distribution de lots et d'un échange convivial introduit par Jean-Christophe Balan, illustrateur ayant accompagné les jeunes lors des ateliers d'illustration.



UNE TRENTAINE DE JEUNES ILLUSTRATEURS EN HERBE

L'espace Victor-Hugo et Le Cercle proposant tous deux des ateliers BD en direction des ados, il leur a été proposé d'associer leurs élèves à l'illustration du dossier du numéro 5 du Mag', consacré à la thématique de l'information et des médias. Une trentaine d'élèves - majoritairement des collégiens, mais aussi quelques primaires et lycéens - a ainsi planché durant plusieurs semaines sur le sujet, accompagnés de Jean-Christophe Balan, animateur des ateliers BD et illustrateur professionnel, déjà sensibilisé au projet et à la philosophie du Mag' puisque c'est lui qui illustre la BD dans chaque numéro.

Pari réussi ! Les travaux des élèves ont été d'une telle qualité qu'ils ont pu être utilisés pour la couverture du Mag', ainsi que pour l'illustration des pages 10, 11, 12 et 13. Les autres productions ont été valorisées sous forme d'exposition et mises en ligne sur www.cotesdarmor.fr/lemag.

Les illustrations retenues pour publication dans Le Mag' n°5 sont celles de :

- Clémence Gautier, 13 ans (couverture)
- Youenn Daniel, 14 ans (pages 10 et 11)
- Elsa Schenck, 13 ans (page 11)
- Ugo Prada-Huet, 12 ans (page 11)
- Arthur Sohier, 14 ans (page 13)

Les autres élèves ayant participé au projet, et dont les travaux ont été mis en ligne et valorisés sous forme d'exposition sont : Aidan Moreau, Démétré Kaulashvili, Edgar Hellio, Gabriel Fleho, Juliette Le Denmat, Kayissa Drine, Maëlle Courtabesserie, Mélinda Moisan, Robin Lemanceau, Samira Boubadjou, Selia Tizon-Poulvais, Temim Drine, Valentine Mercier-Barre, Baptiste Moy, Simon Michel, Saba Sabanashvili, Quentin Bourreau, Inès Guyon et Gabriel Polo.